

西武塾メルマガ会員企画

冬の雪遊びとスキー教室

2023年12月23日（土）、狭山スキー場にてメルマガ会員企画を実施し、お子さま24名、保護者18名、合計42名の皆さまにご参加いただきました。屋内型のスキー場ならではの雪まきを見学したり、スキーの滑り方や転び方の基本を教わった当日の様子をレポートします。



当日のスケジュール
9:00 朝礼、集合写真撮影
9:10 雪まき体験とスノーパーク体験
9:50 スキーレッスン
12:00 解散

狭山スキー場に到着！

狭山スキー場に到着した参加者は、受付・着替えを済ませ、ゲレンデに向かいました。1日の流れを確認したら早速ゲレンデを歩いて登ります。



雪まき体験！



まず最初にゲレンデに雪をまく体験をしました。参加者たちは、ホースから人工雪が勢いよく出てくる様子に驚いていました。ビニール傘を持って、まかれる雪を受ける体験もしました。勢いが強くて、傘が次々と壊れてしまっていました。

スノーパーク！

スノーパークでは、赤いランプの付いたヘルメットを被ったボランティアサポーターが鬼役になり、雪合戦をしました。参加者たちが一斉に鬼に雪玉を投げつけます。雪玉が当たるとランプが点灯します。鬼全員に当たると参加者の勝ちです。2チームとも参加者が勝っていました。



スキー体験！



そのあとはスキー教室です。スキーブーツを履いて、スキー板を持ってインストラクターの先生の周りに集まります。準備体操をしっかりしてから、スキー板の履き方を教えてもらいました。

ゲレンデデビュー！

初めてスキーを体験する参加者が多かったのですが、インストラクターの先生に丁寧に教えてもらい、全員が少しずつ滑れるようになりました。経験者は最初からスノーエスカレーターに乗って、何度も一番上から滑り降りてきていました。今シーズンは暖かい日が多く、ゲレンデに雪が無い日も続いていましたが、狭山スキー場ではシーズン期間中いつでも快適に滑れるのでまた遊びに来て欲しいです！



西武塾事務局では、今後もメルマガ会員企画を実施し、西武塾らしい体験を少しでも多くの皆さまに楽しんでいただけるような企画を考えてまいります。また皆さまと、お会いできる日を楽しみにしています。